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 AujourdĐhui, nous sommes tous rassemblés et réu-

nis sur ce terrain de jeux pour passer un grand moment 

de convivialité, entre toutes les générations, autour des 

valeurs du sport.  

 Il est vrai que lĐévènement des jeux olympiques et 

paralympiques de Paris 2024 est une chance pour notre 

beau pays, pour nos villes, nos villages. Alors lĐéquipe 

municipale voulait profiter de cet engouement pour réno-

ver notre terrain de jeux, le rendre plus attractif pour favo-

riser la pratique sportive des petits et des grands.  

 Une commission dĐélus sĐest alors constituée au-

tour de Jean-Christophe Laval, Adjoint aux investisse-

ments. Après quelques réunions pour définir le type 

dĐéquipement, la zone disponible, les couleurs ; après 

avoir visité 13 terrains multisports sous la pluie ; parcouru 

97 km en voiture (pas en courant, rassurez-vous) de Caux 

et Sauzens jusquĐà Labastide dĐAnjou, (nĐhésitez pas à 

nous poser des questions sur les hauteurs des paniers de 

basket, les dimensions des cages de foot, la hauteur des 

filets de badminton, la longueur de la piste dĐathlétisme, 

Christophe, Sabine, Solen, François, Norbert, Jacques, 

Jackie, Véronique, CédricĘ sont devenus incollables),  

nous avons retenu le terrain multisports qui nous parais-

sait le plus adapté à notre village et aux futurs utilisateurs : 

les enfants de lĐécole, nos associations sportives (lĐESF et 

sa nouvelle école de foot, les féminines, les séniors, lĐASF, 

Les Fous du volant, La Fanjuvéenne avec les enfants et la 

gym seniors, nos ados, nos aînés, Ę ). 

 Nous avons démarré les travaux de terrassement 

en mars dernier avec lĐentreprise EURL FTP. Puis la so-

ciété Ténéco est venue réaliser le sol en béton drainant 

avec le marquage de la piste dĐathlétisme. Et enfin O3 

Consulting avec Clément Marucco ont monté la structure 

du terrain et la pose du gazon. 

Le coût de lĐopération du terrain multisports sĐélève à  

85 000 Ĝ ! 

 Pour arriver à concrétiser ce beau projet, nous 

avons pu compter sur nos partenaires : l'Agence Natio-

nale du Sport (ANS) sur l'enveloppe "5 000 équipements 

de proximité", le Département de lĐAude qui répond tou-

jours présent et la Région Occitanie qui vient compléter le 

financement, soit une aide de près de 58 680 Ĝ (80%). 

  Le Conseil Municipal a souhaité aussi rénover le 

terrain de tennis et moderniser lĐéclairage avec des pro-

jecteurs à LED. Un effort supplémentaire mais nécessaire 

pour remettre à niveau nos équipements et rendre tou-

jours plus attractif notre beau village. 

Il manque encore à finaliser lĐaménagement des espaces 

verts avec des arbres, rajouter des bancs, un rack à vélo, 

Mais Fanjeaux ne s'est pas fait en 1 jour ! 

 

Avant que lĐon coupe le ruban tous ensemble, je voudrais 

remercier lĐensemble des partenaires qui nous ont aidés à 

la réussite de ce projet ! Un vrai travail dĐéquipe. 

Merci aussi aux employés communaux 

Merci aux élus du Conseil Municipal et merci à toi Jean-

Christophe. 

 

CĐest notre terrain de jeux à tous, alors respectons les 

lieux et le travail que nous venons de faire. 

Ici même, de nombreux enfants sont venus comme moi, il 

y a plusieurs années, d'abord observer, puis jouer, ap-

prendre à partager, apprendre à tomber, se relever, Ę 

Bref bien grandir à Fanjeaux !  
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 Merci à tous les bénévoles qui ont prêté main 

forte et à lĐESF qui nous a régalés. 

 Merci à Claudie Méjean-Faucon pour la ré-

gion et André Viola pour le département et la 

CCPLM, pour leur aide financière et pour leur pré-

sence lors de lĐinauguration. Il sĐen est fallu de peu 

pour quĐils participent aux Fan J.O. 2024 ! 

Informations Communales  
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ADHÉSION AGENCE FRANÇAISE DES CHEMINS DE COMPOSTELLE 

Nous avons souhaité adhérer à lĐAgence Française des Chemins de Compostelle afin de mieux valoriser lĐiti-

nérance jacquaire au sein de notre commune. Également, nous avons fait connaitre à lĐAgence, notre inten-

tion de devenir commune halte.  

Début 2025 nous devrions être prioritaires pour être accompagnés dans cette démarche.  

Nous en profitons pour remercier tous les bénévoles qui sont impliqués dans lĐaccueil des pélerins dans 

notre magnifique gite dĐétape. 

PRIME POUR LE POUVOI�5���'�Ò�$�&�+�$�7���'�8���3�(�5�6�2�1�1�(�/ 

 En mars dernier, nous avons voté une prime exceptionnelle à lĐensemble du personnel de mairie. Il 

sĐagissait de donner un coup de pouce pour le pouvoir dĐachat et de les remercier pour tout le travail accom-

pli. En moyenne elle représentera 467 Ĝ par salarié à plein temps. 


